Das Ziel aller dieser Maßnahmen muß darin bestehen, eine bestimmte Offensive zur Qualifizierung der Vorgangsbearbeitung einzuleiten.

Zur Weiterentwicklung der Methodik der operativen Bearbeitung von Staatsverbrechen und für die Organisierung der Vorgangsarbeit nach einheitlichen inhaltlichen und methodischen
Gesichtspunkten, macht sich u. a. die Erarbeitung einer
Richtlinie für die Vorgangsarbeit erforderlich.

Als inhaltliche Schwerpunkte der Organisierung der Vorgangsarbeit nach einheitlichen Gesichtspunkten zeichnen sich folgende ab:

- die exakte Bestimmung der aus den Erfordernissen der Feindbekämpfung resultierenden Anforderungen an Ausgangsmaterialien für die operative Vorgangsbearbeitung,
- die Qualifizierung der Planung und rationellen Organisation der Vorgangsarbeit und ihrer Grundlagen, insbesondere im Hinblick auf die Rationalisierung des operativen Vorgehens, des Durchführens effektiver, zweckmäßiger und begründeter Maßnahmen,
- die Verstärkung und Profilierung der Arbeit mit inoffiziellen Kräften und Mitteln in der Vorgangsarbeit zur zielgerich teten Lösung der durch die Vorgangsbearbeitung erfaßten oper tiven Aufgaben,